



こだま 高川公民館
KODAMA

高川地区キャッチフレーズ
～高川で“わく わく わく”
湯がわく 和がわく 笑顔わく

TEL 83-1001 FAX 83-0486

まだまだ元気！好プレー連発！



西予市長杯クロッケー大会は、昨年の大大会で川津南Bチームが優勝しており、ディフェンディングチャンピオンとして臨むこととなり、開会式では、二宮昭子さんが選手宣誓を行いました。

今年も56チームで予選リーグを行い、川津南Aチームと川津南Bチームの両チームは見事に予選リーグを突破し、川津南Aチームが決勝戦へと駒を進めました。決勝戦では野村Bチームに惜しくも負けましたが、見事準優勝という成績をおさめました。

【優勝】 恵美須チーム
恵美須孝一・高山一直・石畠英則
【準優勝】 藤原チーム
藤原サキヲ・藤原柳子・高山イサ子

【第3位】 川崎チーム
川崎博道・中本ヤスコ・梅川光俊
【敢闘賞】 二宮チーム
二宮昭子・亀岡楳子・石畠晶子
(敬称略)

↑市長杯準優勝の川津南Aチーム

11月21日（木）、宇和運動公園で、第16回西予市長杯クロッkee大会が、11月30日（土）、川津南グラウンドのクロッkee場で、第59回高川長寿会クロッkee大会奥伊予郵便局長杯がそれぞれ開催されました。

高川長寿会クロッkee大会は、昨年に引き続き、奥伊予ブロイラード、高川郵便局による後援のもとでの年1回の開催となりました。

絶好のクロッkee日和の中、川津南の会員のほかに、梅川会長や高野子の長寿会員、高川郵便局の職員のみんな、石畠城川東駐在所長ご夫妻など、普段はクロッkeeをされない方もプレーされ、熱く、しかし和気あいあいとクロッkeeを楽しめました。

結果は次のとおりです。

屋根の葺き替えが行われた安尾茶堂



安尾茶堂化粧直し

12月8日（日）、川津南安尾区にある安尾茶堂において約1カ月に及ぶ茅葺き屋根の葺き替え工事が終わりました。

葺き替え工事は、香川大学の茅葺き講座として実施され、梼原町の川上義範氏の指導の下、西予市内外から8人の受講者が安尾茶堂を教材に茅葺きの実践講座を行つてきました。

前回の葺き替えが20数年前という葺き替え前の屋根からは植物が生え、茅も朽ちた状態でした。今回の葺き替え工事で、すつきりと、しかし温かみのある茶堂本来の姿になりました。

茅葺きの茶堂を維持することは難しいことですが、茅葺き職人が育ち、茶堂や地域の文化が守られていくことを願っています。



今年は、川津南・安尾区の湯鳳蓮さんを講師にお招きして、本場中国の餃子づくりを行いました。

参加者は、餃子の皮づくりを教えてもらいましたが、湯さんの鮮やかな手さばきに感嘆の声をあげていました。子どもたちも、一生懸命生地をこね、延ばす作業を手伝っていました。大人も子どもも皮を延ばしたり餡を包んだりといった作業を和気あいあいと楽しんでいました。そして、餃子が焼き上がると、調理室が歓声に包まれました。

今年は、川津南・安尾区の湯鳳蓮さんを講師にお招きして、本場中国の餃子づくりを行いました。

今年は、川津南・安尾区の湯鳳蓮さんを講師にお招きして、本場中国の餃子づくりを行いました。

たかがわ料理教室

11月24日（日）、高川地域づくり会・地域の文化交流促進班主催

による、地区内住民の交流を目的とした料理教室が行われ、子どもから大人まで22人が参加されました。



は、作った餃子
は、皮がもち
もちとしてお
り、お手製の餡
とも相まって
とててもおいし
く、大量の餃子
があつとい
う間に参加者の
胃袋に收まりま
した。

坊っちゃん劇場を訪問する前に、急きよ、松山市城山公園で開催されていた「えひめ・まつやま産業まつりすゞいもの博2019」を訪りました。松山市や県内市町の特産品の展示・即売等が行われており、短い時間ではありましたが、普段なかなか見ることのない愛媛県内の特产品を知るよい機会となりました。

その後、こちらも予定にはなかつた松山刑務所での四国矯正展を見識を広げた後、坊っちゃん劇場で観劇となりました。

高川婦人会一日研修

11月16日（土）、高川婦人会の会員一日研修が行われました。今年は、

坊っちゃん劇場などを訪問しました。研修には会員7人が参加し、午前9時に高川公民館を出発しました。

年末年始のお知らせ

12月29日（日）～1月3日（金）の間、高川公民館は休館となります。この期間は、会場使用ができないほか、窓口業務（諸証明の発行等）もできませんので、予定のある方はお早めにご対応ください。

（婚姻、出生、死亡届などは、通常通り城川支所で受け付けしています。）

今年もお世話になりました

2019年も残すところわずかとなりました。地域の皆さんには、公民館行事や関係団体の事業や会議など、多くのご理解・ご協力ありがとうございました。

来たる2020年が皆さんにとって幸多い素晴らしい1年となりますようご祈念いたしますとともに、来年もどうぞよろしくお願いたします。

高川公民館職員一同

人権の花届く



12月4日から12月10日の人権週間に合わせて、城川小学校の児童による「人権の花」が高川公民館に寄贈されました。沖慶人さん（6年）沖直人さん（6年）木下瑛斗さん（4年）の3人が公民館を訪れ、人権に対するメッセージとともに、きれいに咲いたパンジーが植えられたプランターをいただきました。ありがとうございました。

今年も各地区で人権懇談会が始まっていますが、啓発活動にご協力をよろしくお願いします。